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Пролетарии всех страж, соединяйтесь!

Виктор Митрофанович Ма- 
нюхин родился в 1934 году 
на станции Рымарево Жер- 
девского района Тамбовской 
области в семье рабочего.

Трудовую деятельность на
чал в 1958 году после окон
чания Московского высшего 
технического училища имени 
Баумана на Уральском заво
де химического машино
строения мастером кузнечно
прессового цеха. Затем рабо
тал руководителем группы 
конструкторов, начальником 
конструкторского бюро.

В 1962 году В. М. Манюхин 
вступил в члены Коммунисти
ческой партии.

На заводе Виктор Митрофа
нович принимал активное уча
стие в общественной работе 
и в 1963 году был избран 
заместителем председателя 
заводского комитета проф
союза, а в 1965 году — его 
председателем. В 1971 году 
коммунисты завода избрали 
его секретарем партийного 
комитета. На этом посту он 
проводил большую организа
торскую и воспитательную 
работу среди трудящихся по 
мобилизации их на досрочное 
выполнение плановых, зада
ний и соцобязательств.

В 1972 году В. М. Манюхин 
избирается первым секрета
рем Чкаловского райкома 
КПСС города Свердловска, в 
1975 году — вторым, а в но
ябре 1976 гдда — первым 
секретарем Свердловского 
горкома КПСС.

Тов. Манюхин В. М. зареко
мендовал себя энергичным, 
инициативным и принципи
альным партийным руководи
телем, способным организа
тором. Большое внимание он 
уделяет деятельности первич
ных партийных организаций, 
повышению их роли в реше
нии народнохозяйственных 
задач, совершенствованию 
форм и методов партийной 
работы, коммунистическому 
воспитанию трудящихся и 
развитию их творческой ак
тивности.

Городская партийная орга
низация настойчиво решает 
вопросы социально-экономи- 

i ческой программы десятой 
пятилетки. С начала пятилет
ки прирост промышленной 
продукции составил более

18 процентов, весь прирост/ 
обеспечен за счет роста про-) 
изводительности труда. Про-) 
мышленные предприятия ус-) 
пешно осваивают новые виды \ 
машин, аппаратов, приборов, 
внедряют в производство ( 
прогрессивные технологиче-/ 
ские процессы, комплексные) 
системы управления качест-) 
вом продукции. Настойчиво) 
осуществляются мероприятия \ 
по механизации и автоматиза-( 
ции ручных работ, освоению/ 
капитальных вложений, свое-/ 
временному вводу в действие/ 
основных производственных] 
фондов, строительству жилья,) 
культурно-бытовых объектов.

В работе партийных коми-( 
тетов города Свердловска i 
утвердилась практика эконо-/ 
мического обоснования, пред-/ 
верительного рассмотрения и) 
защиты проектов социалисти
ческих обязательств. Широ-\ 
кое распространение в тру-( 
довых коллективах получили (j 
патриотические инициативы и 
начинания: «Пятилетнее зада
ние бригады — меньшим со-) 
ставом», «Работать без от-)
стающих», «Пятилетку —
110-й годовщине со дня рож-\ 
дения В. И. Ленина», «За бо-( 
гатый лицевой счет экономии» ( 
и другие.

Виктор Митрофанович по
стоянно выступает перед тру-i 
дящимися на производстве и ) 
по месту жительства с поли-\ 
тическими докладами, прини-( 
мает участие в информацион-( 
ных конференциях, на заня-/
тиях политической и эконо-/ 
мической учебы.

В. М. Манюхин пользуется) 
авторитетом среди партий-) 
ного, советского и хозяйст-\ 
венного актива города и об
ласти. Является членом бюро/ 
Свердловского обкома/
КПСС, депутатом Свердлов- [ 
ского областного и город
ского Советов народных де-) 
путатов. Награжден ордена
ми Трудового Красного Зна-( 
мени, «Знак Почета», меда-/ 
лью «За доблестный труд. В ( 
ознаменование 100-летия со 
дня рождения Владимира) 
Ильича Ленина».

Виктор Митрофанович Ма-S 
нюхин—'верный сын Родины, ( 
достойный кандидат в депута-^ 
ты Верховного Совета 
РСФСР.

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФ СОЮ ЗА v 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СГМИ
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И З Б И Р А Т Е Л И  ДАЮ Т Н А К А З
7 февраля во Дворце мо

лодежи состоялась встреча 
избирателей со своим канди
датом в депутаты Верховно
го Совета РС Ф С Р  по Верх-

Исетскому избирательному 
округу №  701 секретарем 
Свердловского г о р к о м а  
КПСС В. М. Манюхнным. 

Перед собравшимися вы

ступил доверенное лицо кан
дидата — М. К. Финогенов, 
ст. вальцовщик ВИЗа. Он 
охарактеризовал деловые и 

(Окончание на 2 стр.).

+  НА ВОПРОСЫ РЕДАКЦИИ ОТВЕЧАЕТ В. М. МАНЮХИН
Коллектив медицинского 

института поддержал выдви
жение секретаря горкома 
партии В. М. Манюхина кан
дидатом в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР, высоко 
оценивая его деловые и че
ловеческие качества. На 
встрече избирателей со сво
им депутатом редакция нашей 
газеты попросила В. М. Ма
нюхина ответить на ряд воп
росов.

— Виктор Митрофанович, 
что будет предпринято пар
тийными и советскими орга
нами города для улучшения 
стоматологической помощи 

свердловчанам, для обеспече
ния стоматологического ф а
культета мединститута необ
ходимыми клиническими ба
зами)

— В городе разработана 
программа дальнейшего раз
вития стоматологической
службы, которая предусмат
ривает и обеспечение стома
тологического факультета не
обходимыми клиническими 
базами. В 1980 году предпо
лагается построить и рекон
струировать стоматологиче

ских поликлиник на 1800 по
сещений в день. В том чис
ле: в Верх-Исетском районе
на 1000, в Чкаловском —  на 
650, в Железнодорожном — 
на 150 посещений в день. В 
этом же году начнется строи
тельство стоматологической 
поликлиники в Кировском 
районе на 600 посещений в 
день и реконструкция под 
стоматологическую поликли
нику больницы № 7.

В 1981 году начнется строи
тельство стоматологической 
поликлиники в Октябрьском 
районе на 500, детской полик
линики в Верх-Исетском рай
оне на 150 посещений в день.

В последующие годы пред
полагается развернуть сто
матологические отделения в 
микрорайонах Сортировоч
ный, Мичурина, Академиче
ский и Ботанический. В 1980 
году будет построено типо
вое здание школы для инсти
тута за счет средств облис
полкома, в настоящее время 
ведется подготовка к проекти
рованию учебного корпуса 
института.

— Каким образом будут 
решаться вопросы улучшения 
питания и медицинского об
служивания студентов)

— Нам известно, что су
ществующая материальная ба
за общественного питания ме
дицинского института далеко 
не соответствует установлен
ным нормам. (Требуется по 
нормам 764 посадочных места

в столовых, а фактически ин
ститут имеет 294). Причем ос
нащение столовых и буфетов 
не отвечает современным 
требованиям.

В определенной степени 
положение с развитием мате
риальной базы общепита ин
ститута улучшится после вво
да в эксплуатацию в этом го
ду столовых в общежитии и 
в школьном здании. Вместе с 
тем ректорату института 
необходимо принять сроч
ные меры по расширению бу

фета в главном учебном кор
пусе. Окончательно вопрос 
развития базы общепита ин
ститута будет решен только 
после строительства нового 
учебного корпуса, где про
ектируется столовая на 500 
посадочных мест.

Что касается улучшения пи
тания в существующих усло
виях, то городское управле
ние общественного питания 
постоянно контролирует пи
тание студентов. Студенческие 
столовые в необходимом ко
личестве снабжаются продук
тами достаточного ассорти
мента (овощи, рыба, яйцо, 
крупа). Мясопродукты, жиры 
и молочные продукты выделя
ются по фондам, которые рас
считываются согласно количе
ству студентов и выделяе
мых городу фондов на эти 
продукты. С целью улучше
ния качества приготовления 
блюд в столовой мединститу
та организована профессио
нальная учеба, разработаны 
технологические карты, для 
контроля и практической по
мощи за столовой закреплен 
технолог треста тов. Архи
пова.

В целях дальнейшего улуч
шения медицинского обслу
живания студентов принято 
решение построить межвузов
ское медицинское объедине
ние за счет долевого привле
чения средств соответствую
щих министерств. В настоя
щее время разработана про
ектная документация на по
ликлинику на 600 посещений в 
смену и больницу на 300

коек. Строительство начнется 
в этом году.

Хотелось бы подчеркнуть, 
что за последние годы город 
активно развивает материаль
ную базу учреждений здраво
охранения, ежегодно осваи
вается более 3 млн. руб. ка
питаловложений, в 1980 году 
предусматривается освоить 
почти 5,5 млн. руб. капитало
вложений по объектам здра
воохранения.

— Будет ли в этом году 
рассматриваться вопрос о 
строительстве общежития для 
медицинского института)
.— В этом году будет закон

чено строительство общежи
тия для мединститута на 537 
мест с долевым участием 
промышленных предприятий 
города. Одновременно будет 
продолжаться работа по под
готовке строительства еще 
одного общежития на 537 мест 
тоже с долевым участием про
мышленных предприятий го
рода.

— Как вы относитесь к 
созданию межвузовского 
культурного центра)

— Мы поддерживаем соз
дание такого культурного, я 
бы дополнил, и спортивного 
центра. Но для этого надо 
прежде всего построить ма
териальную базу. Пока мини
стерства, представляющие в 
городе вузы, не идут на кон
центрацию средств. Правда, 
первые шаги в этом направ
лении сделаны — с этого го
да на принципах кооперации 
начнется строительство меж
вузовского медицинского объ
единения.

С другой стороны, хотелось 
бы пожелать студенческим 
творческим организациям бо
лее эффективно использо
вать имеющуюся в вузах и в 
городе материальную базу 
культурных учреждений.
Здесь более активную пози
цию должны занять город
ской и областной комитеты 
ВЛКСМ.

— Что бы вы хотели поже
лать студентам-медикам, 
представляющим новое по
коление советской интелли
генции)

— Хотелось бы пожелать 
каждому студенту вырабо
тать в студенческие годы не
обходимые качества будуще
го специалиста, воспитателя 
и организатора, пропаганди
ста коммунистических идей. 
Высокую политическую и 
нравственную культуру, прин
ципиальное отношение к 
встречающимся отклонениям 
от норм коммунистической 
морали.



ИЗБИРАТЕЛИ ДАЮТ НАКАЗ
(Окончание)

человеческие качества Вик
тора Митрофановича, его 
жизненный путь, рассказал, 
какие трудовые подарки го
товят (визовцы к Дню выбо
ров и 110-й годовщине со 
дня рождения В. И. Ленина, 
и сообщил наказы коллекти
ва завода кандидату в депу
таты. Наказы своих коллек
тивов  ̂изложили В. М. Маню- 
хину В. И. Бурдов, бригадир 
резчиков по металлу ВИЗа, 
О. А. Фирсова, учительница 
школы М  121, В. Н. Непом
нящих, председатель проф
кома фабрики «Свердловск- 
швейбыт», В. С. Полканов, 
доцент, секретарь парткома 
медицинского института. — 
Коллективы кафедр и под
разделений вуза приняли и

яшшшшшнп

выполняют повышенные соц
обязательства к юбилею 
В. И. Ленина, — сказал он. 
В дни коммунистических 
субботников студенты отра
ботают по 6 часов каждый 
на строящихся объектах ин
ститута. От имени коллекти
ва института В. С. Полка
нов обратился (к горкому 
партии. горисполкому, к 
В. М. Манюхину, как к на
шему кандидату в депутаты, 
с просьбой оказать помощь 
в выделении средств и 
строительстве для вуза учеб
ного корпуса за счет Мин
здрава РС Ф С Р  и общежития 
за счет средств города.

А. В. Рыбинг секретарь 
Верх-Исетского райкома 
КПСС, подвел итоги успе
хов района за период от

прошедших до настоящих 
выборов, нарисовал перспек
тивы развития района и вы
сказал наказы В. М. Машо- 
хину. Одна из основных 
просьб — усилить Верх- 
Исетский район — врущий 
в городе по количеству на
селения (180 тыс.) — про
мышленными предприятиями.

•Кандидат в депутаты Вер
ховного Совета РС Ф С Р  
В. М. Манюхин сердечно по
благодарил коллективы, вы
двинувшие и поддержавшие 
его кандидатуру в высший 
орган государственной вла
сти, и заверил избирателей, 
что 'приложит весь опыт, 
знания, силы, чтобы оправ
дать народное доверие.

Виктор Митрофанович 
рассказал о достижениях (на

шего орденоносного города: 
значительно вырос объем 
промышленного производст
ва, в этом году, как ни в ка
ком, другом году пятилетки, 
на 4.9 процента увеличилась 
производительность труда. 
Свердловчане выпускают 749 
изделий с государственным 
Знаком качества. Важным 
достижением следует счи
тать ликвидацию в городе 
барачного жилья. Увеличил
ся доход на душу населения. 
Средняя зарплата свердлов
чан выросла до 172 рублей, а 
пенсия— до 62. Улучшаются 
жилищные условия людей. 
За последние 4 года построе
но детских дошкольных уч
реждений на 17,6 тыс. мест, 
15 школ, открыт индустри
ально - педагогический ин
ститут. Из культурных уч
реждений вошли в действие 
цирк, театр юного зрителя, 
детский кинотеатр «Салют»,

строятся драмтеатр, Дворцы 
культуры на РТИ и Урал- 
маше.

В 1976 — 1978 годах 
Свердловск, как победитель 
соцсоревнования, получал 
переходящее знамя Россий
ской Федерации. Во всем 
этом большая заслуга город
ской партийной организации. 
Но успехи не должны закры
вать нерешенные пробле
мы — улучшение работы 
транспорта, (повышение ка
чества продукции, строитель
ства, дальнейшее повышение 
производительности труда, 
обеспечение горожан теле
фонами и т. д.

В завершение А. В. Ры 
бин огласил все лаказы из
бирателей кандидату в депу
таты Верховного Совета 
РС Ф С Р  по Верх-Исетскому 
избирательному о к р у г у  
Jsr9 701 В. М. Машохину.

Т. МАТВЕЕВА.

ф  ПО СЛЕДАМ СЕССИИ *  ПО СЛЕДАМ СЕССИИ

ДОБИВАЯСЬ ОБЪЕКТИВНОСТИ
В сессию у 80 — 100 

человек принял экза
мен каждый препода
ватель нашей кафед
ры. Сдавали отлични
ки и середнячки,толко
вые и бестолковые, ду
мающие и не очень. 
Сдавали смелые и роб
кие, интеллектуалы и 
«говорунчнкн», те, кто 
добросовестен и умен, 
но не может гладко 
выразить свои мысли. 
И при всем многообра
зии характеров, разно
сти общей подготовки 
следовало дать объек
тивную оценку знаний.

Добиваться этого 
нам помогает предло
женная и разработан
ная доц. П. В. Шабу- 
ровым форма аттеста
ции студентов перед 
экзаменом. Уже третий 
год, в конце учебного 
года, на каждого сту
дента заводится пас
порт, в котором запи
саны пропуски лекций 
и практических заня
тий и причины этнх 
пропусков. В паспорте 
указан^ оценки за оба 
семестра и за историю 
болезни, работа в круж
ке СНО, темы подго
товленных рефератов 
в группе. В  паспорт 
экзаменатором вносят
ся вопросы билета, 
оценка за чтение рент

генограмм и знание хи
рургического инстру
ментария. Такой атте
стат дает экзаменатору 
довольно полную кар
тину работы студента' 
в течение всего учеб
ного года. На экзамене 
обязательно задается 
вопрос по пропущен
ной лекции, выясняет
ся знание узловых мо
ментов темы. Если -за 
историю болезни стоит 
неудовлетворнтель н а я 
оценка, Экзаменатор 
вправе задать вопрос 
по патологии курируе
мого больного.

Мы придаем боль
шое значение доброже
лательной обстановке 
на экзамене — важно 
снять напряжение, пре-. 
вратнть экзамен в бе
седу двух заинтересо
ванных людей и убе
дить студента в том, 
что его знания оцене
ны объективно.

Уровень знаний сту
дентов, степень его 
подготовленности опре
деляется лишь при 
совместном решении 
экзаменаторов и асси
стентов, ведших заня
тия. В дальнейшем ат
тестат передается на 
кафедру госпитальной 
хирургии. Подобная 
преемственность, не
сомненно, благоприят

но сказывается на объ
ективности оценки, вы
ставляемой студенту 
выпускающей кафед
рой.

Анализ результатов 
постоянно подтвержда
ет нецелесообразность 
восстановления в вуз 
студентов, исключен
ных за неуспеваемость. 
Прошедшая сессия то
же подтверждает эту 
истину. Не допущены 
к сессии, или не яви
лись на экзамен, или 
не сдали его Исаков, 
Кузнецов, Зубарев, 
Дзюба, Ашихмнн, Тре- 
щев (лечфак), Аникин, 
Гражданинов (санфак). 
Все они в свое время 
исключались из вуза за 
задолженность.

Факультетскую хи
рургию лучше других 
сдали 403 и 423 /груп
пы лечфака. их сред
ний балл 4,7; на сани- 
тарно - гигиеническом 
факультете«*437 и 441 
группы со средним бал
лом 4,3. В  целом сес
сия завершилась 4 со 
средним баллом 4,2 на 
лечфаке и 3,9 — на 
санфаке.

В. А. КОЗЛОВ, 
зав. каф. факультет

ской хирургии, 
профессор,

В. М. ВА С ЬКО В , 
ассистент.

ОЦЕНИВАЯ ВЗЫСКАТЕЛЬНО
Историю КПСС сдава

ли в сессию 880 студен
тов. 65 проц. из них по
лучили хорошие и от
личные оценки, 3,5 проц. 
студентов показали сла
бую подготовку. Лучше 
всех сдали экзамен сту
денты лечебно - профи
лактического факульте
та — две трети перво
курсников получили хо
рошие и отличные оцен
ки. Интересными и вдум
чивыми ответами пора
довали студенты 105— 
106, 111— 112,  ̂15— 116, 
117— 118, 119— 120, 121 — 
122, 131— 132 групп.

Большинство перво
курсников хорошо зна
ют ленинские работы, 
фактический материал, 
теоретические вопросы. 
Многие умело связыва
ли знания теории с сов
ременностью, анализиро
вали рабочее и комму
нистическое движение 
на современном этапе, 
борьбу с реформизмом.

Особо хочется отме
тить ответы таких сту
дентов: Е. Ргоровой,
Н. Пандиной, О. Угле
вой (105— 106 гр.), Е. Сур- 
ниной, С. Чаплыгина,

В. Кузьмина (109— 110 
гр.), А. Егорова, Е. Кря
жева (123— 124 гр.), В. 
Нилова, Л. Щетининой, 
(127— 128), Е. Вихарева, 
А. Бражникова (129— 130),
А. Дмитроченкова,
Е. Корженко (153— 154), 
М. Денисенкова, М. Со
болевой (155— 156) и др.

Но нельзя сказать, что 
в эту сессию шло все 
гладко. 34 человека по
лучили неудовлетвори
тельные оценки. Почти 
все они много пропусти
ли лекций и практиче
ских занятий, нерегу
лярно работали в семе
стре, не имели конспек
тов лекций и первоис
точников, затянули сда
чу зачетов, в итоге вре
мени на подготовку к 
экзамену осталось мало. 
28 января сдавали экза
мен С. Пиннекер, Д. Ко- 
нышев (139— 140 гр.), у 
них до сих пор не сдано 
по 5 и 3 зачета, не сдал 
экзаменационную сес
сию и Л. Черницкий 
(167 гр.). Эти студенты 
не поняли роли и места 
самостоятельной рабо
ты в учебном процессе.

41 студент по различ

ным причинам не яви
лся на экзамен, многие 
из них до сих пор сдают 
зачеты. Кафедру волну
ют и те отдельные груп
пы, где слабым оказал
ся актив: старосты,
комсорги, профорги.
Они сами сдали экзамен 
на «удовлетворительно» 
и не смогли выполнить 
своей авангардной роли. 
Это актив групп 101— 
102, 103— 104, 107— 108,
113— 114, 157— 158, 159— 
160, 171— 172.

В сессию имело место 
и неравномерное рас
пределение времени на 
подготовку к экзаменам. 
Первые группы имели 
на подготовку истории 
КПСС четыре дня, а к 
экзамену по химии 14 
дней. Сессия закончи
лась 31 января, а неко
торые группы закончили 
ее на 7— 8 дней раньше. 
Если бы им больше вре
мени дать на подготов
ку, то результаты экза
менов могли быть луч
ше.

М. П. ХИЛЬЧЕНКО, 
зао. каф. истории КПСС  

и политэкономии, 
доцент.

Ассистент кафедры нормальной анатомии 
к.м.н. Т. Н. Лапшнна принимает экзамен.

Фото В. Степанова.

ИТОГИ ГОСЭКЗАМЕНОВ

ЭРУДИЦИЯ -  ШИРЕ, 
ЗИЯНИЯ -  ПРОЧНЕЕ

Студенты вечернего 
отделения лечебно-про
филактического факуль
тета сдали государствен
ный экзамен по научно
му коммунизму. И, как 
всегда, ему предше
ствовала большая ра
бота студентов и пре
подавателей. В ходе 
учебного процесса бы
ла освоена » не только 
программа курса, но и 
изучены новые поста
новления партии и пра
вительства: «О дальней
шем улучшении качества 
подготовки специалистов 
высшей школы», «О 
дальнейшем улучшении 
идеологической и поли- 
тико - воспитательной
работы», «О 110-й годов
щине со дня рождения
В. И. Ленина» и др.

Преподавателями бы
ла продолжена работа 
по профилизации курса 
научного коммунизма. 
Так, отдельные вопро
сы — например, «Разви
тие сотрудничества со
циалистических стран в 
области здравоохране
ния» излагались в лек
ционном курсе, другие— 
к примеру, вопрос о со
циальной функции вра- 
ча — были вынесены на 
семинарские занятия и 
изучались в каждой 
группе.

Студенты, в свою оче
редь, активно готовили 
рефераты и доклады на 
разнообразные темы: 
«Проблема отдыха при 
капитализме и социализ
ме. Право на отдых 
граждан СССР», «Совет
ское здравоохранение в 
1-й пятилетке» и др.

Перед экзаменами в

каждой группе были 
проведены консульта
ции. На них и на заклю
чительных занятиях осо
бенно большое внима
ние уделялось вопросам, 
связанным с внешнепо
литической деятельно
стью КПСС и работой 
партии стран социали
стического содружества.

При обсуждении ито
гов государственная эк
заменационная комиссия 
отметила более высокий 
культурный уровень сту
дентов этого выпуска, 
более обширные знания. 
Не было студентов, 
обнаруживших очень 
слабые знания, и от
веты всего семи чело
век из 88 сдававших бы
ли отмечены как удов
летворительные. Про
цент повышенных оце
нок составил высокую 
цифру — 92,3, средний 
балл — 4,26. Это выше 
прошлогодних резуль
татов: средний балл тог- 
гда составил 4,0.

Глубоко освоенные ос
новные проблемы науч
ного коммунизма, хоро
шее знание первоисточ
ников, вопросов, свя
занных с новой Консти
туцией, вполне доста
точная ориентирован
ность студентов в оцен
ке международного по
ложения, знание поли
тической карты мира 
были отмечены как ха
рактерные для студен
тов нынешнего выпуска. 
Особо отмечены отлич
ные ответы студентов 
Т. Петровой, Л. Елиза
ровой, Л. Осиповой.

Р. А. ПОДДУБНАЯ, 
доц. каф. философии.

НАШ ГЛАВНЫЙ
итог

Прошедшее ректорское со- 
( вещание обсудило расходова-
> ние бюджета института.
► Затем совещание проанали- 
) зировало итоги зимней экза- 
) менаЦионной сессии. Успевае
м о сть  по институту составила J 
I 95,9 процента, что на 0,9 про- ) \

цента выше результатов зим- 
* ней сессии прошлого года.
) Самая высокая успеваемость у 
) студентов лечебно-профилак- i 
\ тического факультета — 96,8 , 
j процента. На втором месте 
[ санитарно-гигиенический фа- ' 

культет — 96,3, на третьем— 
педиатрический — 95,3 про- 1 

1 цента. На стоматологическом 
) факультете успеваемость нын- 
) че самая высокая по сравне- 
\ нию с прошлыми годами —  ( 
93,1 процента.

У комсомольцев успевае- 
1 мость такая же, как и обще- 
1 вузовская,— 95,9 процента. У 
,1 коммунистов успеваемость не- 
) сколько выше — 96,5, а у |
) беспартийных — 96,9 процен- ( 
v та. Это говорит о том, >что 
коммунистам и комсомоль- 
цам надо серьезно задумать-

> ся о своей авангардной ро- 
) ли в коллективе.
I В институте 152 студента не 
, выдержали сессию. Наиболь- 
. шее число двоечников дали 
2 и 4-е курсы. Это тоже по- 

1 вод для раздумий активам ' 
курсов, учебно-воспитательным <

1 комиссиям.
) На большинстве кафедр эк- 
) замены принимаются в удоб- 
j ной для студентов, доброже- 
! лательной обстановке. Но не- 
( которые кафедры — нормаль- 
f ной анатомии, биохимии — эк- 
) замены принимают в тесноте,
I студент не имеет условий, 
f чтобы сосредоточиться переду 
\ ответом. Долго, утомительно ^
. для студентов ведется прием 
/ экзаменов на кафедрах об 
(щественных наук. Обязанность 
) заведующих — позаботиться о 1 
/ создании нормальных уело- i 
) вий для студентов в период 
I сессии.

Ректорское совещание уста- 
1новило срок ликвидации за- 
1 долженностей неуспевающи- j
> ми — 25 февраля.

Совещание отчислило из ин
ститута за неуспеваемость 
I студентов Семакова, Шуль- 
\ мана (стоматологический),
Ставрова, Микушина, Вагину, 
Курносова (лечфак).

ОЧЕРЕДНОЕ ЗАНЯТИЕ
, 15 февраля в 17 часов в
/редакции нашей газеты со- 
) етонтся очередное занятие 
) слушателей отделения жур
налистики ФОПа. Приглаша
е т с я  все желающие.
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